

Las y los Diputados de Morena Acompañarán a la Maestra Delfina Gómez Álvarez Rumbo al 2023

**Aseguran que están listos para elegir a su Nueva Dirigencia en Edomex*

**El Legislador Max Correa Hernández señaló que están listos para iniciar en territorio el trabajo de organización y unidad con el pueblo mexiquense.*

Valle de México a 01 de Septiembre de 2022.- “Estamos listos”, afirmaron diputados federales y locales mexiquenses de Morena, para que el próximo domingo, cuando se instale su Consejo Estatal, elijan a la nueva dirigencia de la Cuarta Transformación en el Estado de México, con la que acompañarán a Delfina Gómez Álvarez rumbo a las elecciones del 2023.

Durante una rueda de prensa en el palacio Legislativo de San Lázaro, las y los legisladores aseveraron que unidos y organizados recorrerán casa por casa, pueblo por pueblo, colonia por colonia, y sección por sección para sumar al Estado de México a la revolución de la 4T, y acabar de esta forma con la dinastía priista que ha gobernado la entidad mediante abusos y corrupción.

Tras ser convocados por la representación de los diputados federales de Morena, legisladores del Estado de México, Anaís Burgos, Beatriz García Villegas, Alicia Mercado y Max Correa, se comprometieron a trabajar unidos en la próxima contienda, y afirmaron que no hay PRI que dure cien años. El diputado Max Correa Hernández resaltó que están listos para iniciar en territorio el trabajo de organización y unidad con el



pueblo mexiquense, y con la Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado, Delfina Gómez Álvarez.

“Diría que serán meses muy importantes en el Estado de México, donde la unidad es fundamental para buscar la alianza con los jóvenes, los trabajadores, los empresarios, las mujeres, los adultos mayores y otros sectores del pueblo mexiquense, a fin de que “logremos que la 4T en 2023 se abraza con esperanza”.

Por su parte, la diputada

Anaís Burgos Hernández dijo que el único compromiso de quienes participan en este gran movimiento es el de transformar al estado, para sumarlo a la transformación del país que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hemos logrado que llegue la cuarta transformación del país. Tenemos el compromiso de organizarnos de manera efectiva, casa por casa, colonia por colonia, sección por sección, través de los sectores para poder derrocar a esta dinastía ya estado muchísimo tiempo”.

Todos los legisladores locales y federales de Morena en el Estado de México coincidieron en señalar que la entidad ha sido presa de un sistema político para beneficio de unos cuantos, por lo que su partido tiene la responsabilidad de trabajar e invitar a la ciudadanía a esta gran alianza para cambiar el régimen de gobierno.

La diputada Beatriz García apuntó que “si bien hay diversos puntos de vistas al interior de Morena, el próximo domingo hay que llegar unidos para elegir a la

nueva dirigencia local que, de acuerdo a lo estatutos, deberá recaer en una mujer para cumplir con la paridad de género.

“Es una obligación llevar los mejores acuerdos, y la única presión que debe existir dentro del partido es la presión que se tiene que hacer en unidad para sacar a ese PRI de casi 100 años en el Estado de México”.

A la conferencia en San Lázaro, acudieron los diputados federales Nelly Carrasco, Graciela Sánchez Ortiz y Javier Huerta, entre otros.